Compañero Babhestrello Presente.

Hola viejo ,espero que a pesar de todo estés bien, yo regular solamente por varias razones, tanto ecnómicas como también el hecho de que aqui todo ha cambiado, no hay amigos, conocidos ni nada; y los que aún quedan son muy pocos, sto es lo que tu te encuentras aqui fuera, para mi me ha sido muy dificil poder alvidar a todos los Co. de alla en todo aspecto te cuesta mucho, también una vez aqui comienzas a vivir la dificil situación por la que atraviesa el pueblo, hoy no me explico como hacian nuestras Cras. para llevarnos cosas , puesto que yo veo mi casa y las necesidades son muchas, que yo realmente me sorprendo, esto debe ser generalisado en todas partes y en todos los hogares, porque tu vez a la gente en el centro sacando desperdicios de la basura, a diario pasan por tu casa vendiendo cualquier cosa a cambio de dinero o comida, realmente la situación es desesperada y cada dia cunde el descontento en la gente porque en todos está latente el temor a que mañana no tenga lo poco que hoy tiene para comer, con esto se encuentra uno al salir a la calle, después de haber estado tanto tiempo encerrado.

Peferente a mi futuro aún mo se a ciencia cierta que haré, posiblemente me vaya, pero aún no lo tengo decidido, pues creo que aqui puedo hacer mas falta, pero en todo caso no lo tengo bien pensado, de mmemmemmande Fe estado en dos oportunidades con el Pato, está bien, en todo aspecto y me encargo te enviara sus saludos. Lo otro Babestrello es que te agradesco todas tus atenciones que has tenido hacia mi y ha sido a ti a quien he recurrido por razones que aunque tu no lo creas para mi tu fuiste un muy buen amigo y compañero; y espero lo sigamos siendo a pesar de la distancia y las dificultades,a ti te admiré mucho por lo que eres, por tu bonhomia, por tu calidad humana, y tus problemas siempre me calaron muy ondo, porque tu cuentas con toda kont admirae ción, por muchas razones, sobre todo, por el hecho de que sin ser politico tu actuación (al menos para mi) fue un ejemplo para muchos que si lo son, y es ahí en donde a mi parecer gravita tu grandeza, ganandote con hechos el respeto de todos aquellos que tenemos la capacidad de valor rar a los hombres al margen de esquemas que hoy mas que nunca están caducos, no creas que esto que te digo son palabras al viento o por decir, sabes que no acostumbro a eso, sino que he querido decirte todo esto que deberia habertelo dicho en la despedida, pero nuestra emoción fue demasiada para poder decir nada ,hoy con mas tranquilidad te lo digo,gracias por todo Babestrello,gracias por tu amistad,gracias por tu confianza gracias por permitirme conocer a un hombre como tu, gracias por hacerme participe de tus problemas, que los senti como mios, te lo agradesco de todo corazón.

Ahora quiero decirte que cualquier cosa que se te ofresca a ti o tu familia y que esté de mi parte hacer, cuenta conmigo, no se tienes mi teléfono, pero por las dudas te lo doy 586077.

Dales mis saludos a Rivera, a Godoy, a Sangueza, que les mando un fraternal abrazo a todos ellos. y tu recibe un emocionado abrazo de un amigo que siempre te tendrá presente y que nunca olvidará.

Hasta siempre compañero



P.D. = Cualquier novedad te la contaré ,otra cosa que me olvidaba,avísale al Co. que me prestó tus colchones que tu los tienes, porme tenía anotado a mi y no vaya a tener problemas el, que no te los vaya a quitar porque nadie ocupa y a mi me los pasó indefinidamente

ROMPE-ESTA,